

## ABSTRAK

**Erika Septiani. NIM 2173111010. Kajian Humaniora dalam Novel *Here We Are* Karya Ungu Lianza dan Pemanfaatannya Sebagai Alternatif Bahan Ajar Apresiasi Sastra di SMA. Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia. Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia. Fakultas Bahasa dan Seni. Universitas Negeri Medan. 2021.**

Penelitian ini bertujuan untuk Mendeskripsikan aspek humaniora di dalam novel *Here We Are* berupa cinta kasih, penderitaan, dan keadilan serta mendeskripsikan pemanfaatan kajian Humaniora dalam novel *Here We Are* karya Ungu Lianza sebagai alternatif bahan ajar apresiasi sastra di SMA. Penelitian ini dilakukan di SMA Swasta Methodist-An Pancur Batu. Teknik Pengumpulan Data menggunakan metode dokumentasi dan angket. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah teknik tematik. Hasil penelitian kajian humaniora dalam novel *here we are* karya ungu lianza dan pemanfaatannya sebagai alternatif bahan ajar apresiasi sastra di sma, yaitu: dalam novel *Here We Are* karya Ungu Lianza terdapat kajian humaniora yang terkandung di dalamnya. Adapun kajian humaniora yang terdapat dalam novel *Here We Are* karya Ungu Lianza adalah kasih sayang, penderitaan dan keadilan. Bentuk kasih sayang yang terdapat dalam novel *Here We Are* karya Ungu Lianza ada sebanyak 23 data. Bentuk penderitaan yang terdapat dalam novel *Here We Are* karya Ungu Lianza ada sebanyak 32 data. Bentuk keadilan yang terdapat dalam novel *Here We Are* karya Ungu Lianza ada sebanyak 7 data. Pemanfaatan kajian humaniora dalam novel *Here We Are* karya Ungu Lianza yang sudah dianalisis adalah untuk dimanfaatkan ke dalam bahan ajar SMA sehingga dapat menjadi alternatif pembelajaran untuk guru. Bahan ajar modul yang digunakan sebagai alternatif pembelajaran bahasa Indonesia di SMA setuju atau dikategorikan “layak digunakan di lapangan” oleh ahli materi. Berdasarkan analisis data dapat disimpulkan bahwa bahan ajar modul tersebut dapat diterima dan layak digunakan dilapangan.

**Kata kunci: kajian humaniora, cinta kasih, penderitaan, dan keadilan.**

